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École St-François-Solano
3580 rue Dandurand

Montréal, Québec H1X 1N6
(514) 596-4966

-

stfsolano@csdm.gc.ca

Procès-verbal de la 150e séance
Mardi 26 mars 2019

18 h 30
Étaient présents:
Murène Ductan
Isabelle Fortin
Bertille Marton
Julie Baillargeon
Josée Laquerre
Geneviève Lemoine
Marilou Filiatreault
Line Lapierre (directrice)
Absents:
Rachel Martin
Raphaêl Coulombe

Sujets à discuter Action du CÉ Minutes

1. Ouverture de l’assemblée — 18h36 5

Stagiaires présentes: Merline et Marianne

2. Mot de bienvenue 5

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour adoption 5

- Déplacement de l’OPP au point 5.
- Numérotation des points modifiée (deux fois

point 5).

Proposé par B. Marton. Appuyé pari. Baillargeon.

4. Adoption du procès-verbal de la 149e séance adoption 10

Proposé pari. Baillargeon. Appuyé pari. Laquerre.

5. OPP approbation 10
- Soirée de jeux de société—26 avril (gymnase)

18h à 21h — Vente de jus, biscuits, brochettes de
fruits, maïs soufflé. Soirée défrayée par l’OPP.

Il est proposé de permettre la vente de collations
pendant la soirée de jeux de société du 26 avril.
Proposé par G. Lemoine. Appuyé par M. Filiatreault.

- Accueil des maternelles —2 mai en soirée.
L’OPP présentera l’organisme.

- Spectacle de la chorale—7 juin dans la cour
d’école

Il est proposé de prêter la cour d’école pour le spectacle

de la chorale et de permettre, pendant cette soirée, la

vente de nourriture et de boissons (trios) pour un

maximum de 5$.
Proposé pari. Baillargeon. Appuyé par M. Ductan.

- Kermesse — 21 juin en avant-midi.

6. Suivis de la 149e séance
1. Brigadier

Engagement médiatisé de la mairesse pour

l’ajout de brigadiers sur l’ensemble du territoire

de la CSDM. Pour ce qui est de notre nouveau
brigadier,_tout_va_bien.



2. Conférence pour les parents
Ateliers Fillozat. Pour les parents de maternelle —

Formation pour 25 parents (budget de 1000$)
vers la fin mai (date à déterminer). S’il n’y a pas
assez de parents pour la formation, celle-ci sera
donnée en format conférence.

7. Tableau des sorties et activités culturelles approbation 5
Proposé pari. Laquerre. Appuyé par M. Ductan.

8. Vie école 35
. Prévision de clientèle et organisation scolaire information

2019-2020
SF5 perd son statut d’école défavorisée: passe du
rang 9 au rang 7, pour 5 ans. Donc les ratios
changent. Un peu plus d’élèves, mais moins de
groupes, dont des groupes combinés.
L’information sera transmise aux parents par
l’Info-parents et par une rencontre d’information.
Un impact sur les services (spécialistes) est
possible et certaines mesures deviennent
caduques (ex. : école montréalaise).

adoption
. Budget

Diminution du financement à venir (fin des
Mesures probantes et fin de l’École
montréalaise). Toutefois, il restera l’École
inspirante, soit un montant dédié pour les sorties
des professeurs réguliers et des spécialistes.

Il est proposé de payer les Loisirs 3000 à partir du fonds 4
(en le déposant dans le fonds 9) pour payer une activité
de 2017 (possiblement une sortie de fin d’année) dont le
montant s’élevait à 5932,71$.
Proposé pari. Baillargeon. Appuyé par B. Marton.

9. Projet éducatif 15
. Suivi du questionnaire
Les faits saillants du sondage seront transmis par
l’info-parents pour assurer un suivi.

11. Fondation (Déplacement parce que iulie doit quitter) approbation 5
- Logo
- Campagne de financement: Orthographe-o-thon

Pour finaliser l’achat des buts de soccer (d’abord)
et pour l’amélioration de l’aménagement de la
bibliothèque (avec les surplus).

Il est proposé d’appuyer la demande d’activité initiée par
la Fondation (Orthographe-o-thon), qui aura lieu le 25
avril.
Proposé pari. Laquerre. Appuyé par I. Fortin.

10. Service de garde

. Tarification 19-20: aucun changement.

. inscription Mozaïk : à partir du ier avril — papier
En date du 26 mars : 201 inscriptions (sur 361)

. Suivi activités parascolaires SDG : possiblement
reprise du patin et piscine Rosemont; SLAB; Côté
cour/Côté_Jardin.

12. Représentante du comité de parents 10
Présentation de la pétition du collectif « Debout pour
l’école »
Déménagement du siège social de la CSDM.
Guerres intestines dans l’exécutif du CP qui minent la
confiance et la motivation des parents bénévoles... Une
lettre de la représentante du CP sera adressée sous peu à
la présidence pour lui faire part de ses doléances.



13. Varia
• Questionnement relatif à la lettre de la CSDM

envoyée à tous les parents
• Levée de fonds (sera adressé à la prochaine

réunion)

14. tevée de l’assemblée — 21h10

« Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de
l’élève. » (Loi 180, article 64)

Rédigé par G. Lemoine, le 16 avril2019.




